

DÉCLARATION DE PRESSE DE JEAN-LOUIS CHAUZY PRÉSIDENT DU CESER OCCITANIE / PYRÉNÉES-MÉDITERRANÉE

HOMMAGE DU CESER À JEAN BERTIN, UN MILITANT DU SUD DU TARN

L'ancien Officier de la Marine marchande est arrivé à Mazamet en 1981. Quelques années plus tard, il fut nommé au CESER de l'ex Région Midi-Pyrénées au nom de la Chambre régionale de commerce et de l'industrie.

Jean Bertin fut toujours un militant des infrastructures de transports, animateur de la mobilisation organisée par l'association pour la 2X2 voies de la route nationale Toulouse-Castres, des infrastructures aéroportuaires, avec la plateforme de Castres-Mazamet et des interconnexions ferroviaires à grande vitesse.

Président de la Section Europe au CESER, il nous a fait bénéficier de sa grande expérience internationale, ayant parcouru les mers et les océans.

Homme chaleureux et convivial, il participa à toutes les initiatives du CESER et aux combats pour le rééquilibrage territorial entre Toulouse et les villes moyennes. Il me fit visiter quelques PMI, pépites industrielles qui prouvent toujours la richesse de ce bassin autour du Groupe Pierre Fabre. Nous nous retrouvions pour la manifestation « Escale à Sète » à l'occasion du forum sur la Méditerranée.

Le sud du Tarn perd un militant, le CESER perd aussi un ami.

À sa famille, enfants et petits-enfants, nous exprimons notre peine et notre reconnaissance à Jean Bertin.